

## Juramentan al doctor Mauro Canario como nuevo Decano de la Facultad de Ciencias de la Salud

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 02 de Marzo de 2011 12:37 - Última actualización Jueves 03 de Marzo de 2011 10:23

---

El doctor Mauro Canario, quien resultó electo como Decano de la Facultad de Ciencias de la Salud en las pasadas elecciones universitarias, fue juramentado el pasado lunes 28 de febrero en esta posición por el rector magnífico de la Universidad Autónoma de Santo Domingo, maestro Mateo Aquino Febrillet.

El acto de juramentación se llevó a cabo en las instalaciones de la Rectoría, lugar en el que también prestaron juramento los nuevos vicerrectores y los decanos de las restantes facultades.



Momentos en que Mateo Aquino Febrillet, rector magnífico, toma el juramento a los decanos electos